
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回 学校運営協議会が開催されました 

１２月１５日（木）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。 

今回はコロナの影響で出席者が少なかった中、開校５０周年記念事業についての話し合いを

軸に、活発な意見交換が実施されました。現在のこの状況だからこそ、人と人とのつながり・

家庭と地域と学校とのかかわり合いの大切さを感じさせられる時間でした。 

 

【日時・場所】令和４年１２月１５日（木）１５：００～  於：東原小学校 多目的室 

【出席者】運営協議会長、ＰＴＡ会長、苗間東町会長、みほの町会長、スクールガードリーダー、 

教頭、事務主査 

【協議・連絡】 

＜開校５０周年プロジェクトに関して（ＰＴＡ会長）＞ 

① 準備委員会について 

在校生と保護者はもとより、地域や卒業生とその保護者も巻き込んでいけるよう、協議会委員に

は入っていただきたい。 

  【委員より】 

・児童会など在校生を入れてはどうか？ 

   ・在校生を入れても話についてこれず、意見も言いづらいのでは？その在校生の保護者も何名 

か入れてはどうか？ 

   ・「自分たちで企画したんだ」という経験になる。在校生も巻き込んで企画させてあげたい。 

 

② 実施イベントについて 

準備委員会立ち上げだけでなく、月１回程度集まっての会議を１月から行いたいと考えている。 

  【委員より】 

・イベント実施時期は来年の秋？来年度は「実行委員会」になる形？ ⇒ そのとおりです。 

   ・予算はどうするのか？ 

    ⇒ イベントとして何をやるか決め、それぞれにいくらかかるかを検討する。 

   ・周年行事、他校はどのようなものをやっている？ 

    ⇒ 児童生徒が校歌を歌い、来賓を呼んでお祝いする式典と、航空写真等のイベントが多い。 

   ・大井本町町会や苗間東町会にお囃子がある。それを呼んで演奏するのはどうだろうか。 

   ・西小では中学校の吹奏楽部を呼んで演奏してもらったり、葦原中では芸能人系のゲストを呼

んで講演をしてもらったりしたらしい。 

   ・学校は学校で市と連携しての記念式典、イベントはイベント、それぞれで考えてはどうか。 

   ・地域を巻き込んで、学区として盛り上げたい。 

③ 東原応援団について 

  現在、学校応援団の活動がコロナの影響でできておらず、ＰＴＡも人員が少なくあまり手伝えな 

い状況。そこで「東原応援団」を立ち上げ、永続的に学校の支援ができる組織を作りたい。活動 

の第１弾として、今回の５０周年イベントを考えている。１月２８日（土）に説明会を開催し、 

東原応援団に入ってイベントに協力してくれる方を募集する。イベントは１１月開催、当日は午 

前が記念式典・午後がイベント（地域や子供を巻き込んだお祭り）で考えている。 

【委員より】 

・巡回ラジオ体操に申し込んだので、選ばれれば周年行事第１弾として実施したい。 

・このチラシが素晴らしい。もうこれが一つの成果物だと思う。 

・航空写真については業者を２・３社選定している。 

 

＜諸連絡（教頭)＞ 

  東原小児童の実態についての情報共有 

 

＜情報交換＞ 

・大井中学校区小・中ミーティングを実施し、３小１中合同のあいさつ運動を行うことになった。 

３月に全校同日・同時刻に校門・交差点・家の前などそれぞれで実施する予定。子供たちが驚 

かないように、各家庭には事前に周知をする。 

また、東台小から「東台小の児童数」に関する問題提起があった。大井中では少数になってし 

まうため不安を感じる子供が多いようで、６年生時に大井中生徒との交流をするなど、その不 

安を取り除いてあげられるような取り組みができたら、という話になった。 

 

・苗間東町会では、ごみゼロ運動を１１月２７日(日)に開催した。チラシを１００部ほど配付し、

十数名の参加をいただいた。もっと人数が増えることを期待し、今後もご協力をお願いします。 

また、今年初めて大井中の教頭先生から連絡があり、１０月２９日(土)に地域クリーン活動を 

実施した。町会役員４名・中学生１７名・保護者７名が参加した。教頭先生からは「毎年この 

ような機会を設けて、小中学生で参加できれば」という言葉をいただいた。 

 

・みほの町会でも同じく１０月２９日(土)のお話を大井中からいただき、中学生２名とその保護 

者・大井中の先生１人に参加していただいた。普段からやっているのでゴミはあまりないが、 

地元を知ってもらうことに意味があると感じた。また、節分祭を１月末に予定している。みほ 

の町会でなければならないということはないので、どんどん参加してほしいと思っている。 

 

＜その他＞ 

・黙食については現在も？ 

⇒コロナが増えてきており、本校では現時点での解除は難しい。３学期に状況を見ながら、県 

や市の通知に基づいて判断していく。 

・保護者の意見がＰＴＡ役員個人にきている。保護者配付物が電子化されたが、どうしても紙で 

見たいものもあるという意見も。どういう基準で実施しているのか？ 

⇒基本的にすべて学校ホームページでとなっている。参加同意書等、学校への提出が必要なも 

のは紙で配付している。 

 

＜諸連絡（事務)＞ 

学校ホームページの紹介⇒充実・活用のため、ご意見お待ちしております。個人情報に関する同

意書を再度内容変更してお願いし、もっと学校の様子を発信していけたらと考えています。 

 

令和４年度 第４号 発行：東原小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立東原小学校 

 

今回、お便りが文字ばかりで大変読みづらい形になってしまいました。しかしながら、どれもお伝えしたい内容となっております。お時間のあるときにご一読いただけますと幸いです。 


